

Comentarios al artículo “Notas históricas sobre la investigación científica en el IMSS”

Jesús Aguirre-García^a

Recibido: 02/12/2013

Aceptado: 30/12/2013

En el artículo “Notas históricas sobre la investigación científica en el IMSS” [Rev Med Inst Mex Seguro Soc 2013;51(6):650-5], los autores no mencionaron que el doctor Bernardo Sepúlveda recibió el Premio Nacional de Ciencias de 1982 por sus investigaciones sobre amibiasis. Es conveniente agregar que el maestro Sepúlveda fue considerado “la autoridad más prominente en el campo de la investigación de la amibiasis en el mundo”.

Asimismo, hago notar que el apellido materno de Fernando Flores (que aparece en el cuadro I, página 653 del mismo número) es Barroeta y no Barrueta, como ahí se asienta.

.....
^aDepartamento de Patología, Hospital de Especialidades MIG, Distrito Federal, México
Comunicación con: Jesús Aguirre-García
Teléfono: (55) 5119 2696
Correo electrónico: jesus.aguirre@prodigy.net.mx
.....